



*2009 est arrivé* et avec lui son lot de traditions, de vœux et souhaits

Ne dérogeons pas ! Voici donc tous nos vœux

de persévérance,  
de courage,  
de ténacité,

... et, au-delà,

une santé de fer,  
un moral de béton,  
des muscles d'acier,  
du bonheur,  
de la joie,  
de la réussite,

bref, tout un lot de bonnes choses à venir.....

Et pour aller au plus court, retrouvons nous autour d'une galette le  
samedi 24 janvier 2009 à 18 h, Centre Socio-Culturel de Pompey  
(face à la Caisse d'Epargne)

BONNE ANNEE 2009

